



ARCELOR

Arbed solicita la exclusión de sus acciones de la negociación en las bolsas de Luxemburgo, Bruselas, París y Frankfurt

En su reunión del 31 de mayo de 2002, el Consejo de Administración de Arbed decidió solicitar la exclusión de las acciones de la sociedad de la negociación en la Bolsa de Luxemburgo, en el Premier Marché de Euronext Paris S.A., en el Premier Marché de Euronext Brussels S.A. y en la bolsa de Frankfurt.

A tal efecto, el 31 de mayo de 2002 se han presentado las solicitudes pertinentes a las autoridades competentes de los diferentes mercados bursátiles considerados.

Esta decisión se adopta a raíz de la compra por parte de Arcelor, en el marco de la oferta pública de adquisición formulada sobre Arbed, del 99,43 % del capital de esta sociedad.

Esta decisión responde a la declaración de intenciones comunicada por Arcelor en el folleto de la oferta pública de adquisición formulada sobre Arbed, con fecha de 20 de diciembre de 2001, de considerar una exclusión de las acciones de Arbed de la negociación en una o varias bolsas en las que cotizaba este valor en función del éxito alcanzado en la oferta de adquisición.

31 de mayo de 2002